



Comisión Estatal para la
Transparencia y el Acceso a
la Información Pública
Durango

Asunto: **INFORME DE ACTIVIDADES**

Dirigido al Pleno de la CETAIP

Con Atención a: C.P. Paulina Elizabeth Campeán Torres
Encargada del despacho de los asuntos de la Coordinación de administración y finanzas.

EVENTO: X ANIVERSARIO DE LA TUTELA EFECTIVA DEL DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN.
SESIÓN DE LA COMISIÓN DE DATOS PERSONALES DE LA COMAIP

Sede: México D.F

ACTIVIDADES

Durante el evento se llevaron a cabo varias mesas de análisis y conferencias a fin de analizar la evolución del derecho a la información en los sistemas de protección de derechos humanos internacionales. Papel de los órganos garantes.

Siendo el objetivo conocer los avances en los Sistemas Interamericano y de la Unión Europea, en materia del derecho de acceso a la información, y cómo han impulsado el reconocimiento de éste como un derecho humano. Entender cómo se vincula el derecho de acceso a la información con la libertad de expresión, y el papel de los órganos garantes.

En la primera mesa participaron Catalina Botero, Relatora para la libertad de expresión de la OEA y Arcadio Díaz Tejera, Senador Europeo, fungiendo como comentarista: José Antonio Caballero, Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C.

Posteriormente se realizó el panel con la participación de María Marván Laborde, Consejera Electoral. IFE; Raúl Cervantes, Senador; y Julisa Mejía Moreno, Diputada

Poder Legislativo; Alfredo Farid Barquet, Presidente del Comité de Transparencia y Acceso a la Información SCJN. Poder Judicial ;Alejandro Galván Llanes, Director Jurídico y Operativo de la Unidad de Enlace de la Secretaría de Gobernación. Poder Ejecutivo; Miguel Pulido, Director Ejecutivo. FUNDAR.

Asimismo se realizó la conferencia magistral con el canadiense Toby Mendel "El derecho de acceso a la información como elemento imprescindible en los procesos de consolidación democrática". Teniendo como objetivo tener una perspectiva política del derecho de acceso a la información como herramienta indispensable de la consolidación democrática. Conocer bajo un enfoque comparado, el papel de la transparencia en los países que se democratizan.

Por la tarde asistí a la primera sesión de la comisión de Datos Personales de la COMAIP, donde se tuvieron acuerdos relevantes a fin de promover dicha protección de datos personales, que incluye las actividades de presentación del ABC elaborado por la comisión de Comunicación Social de dicha conferencia.

Lugar y Fecha de elaboración: Durango, Dgo. A 10 de Julio de 2013

Elaboró: María de Lourdes López Salas
Comisionada

Comisión Estatal para la
Transparencia y el Acceso
a la Información Pública